

La Plataforma Procampus pide a la Xunta una Facultad de Enfermería para Ourense

OURENSE / LA VOZ

La reunión de la comisión de Organización Académica y Profesorado de la Universidad de Vigo en la que, entre otros asuntos, se abordó tramitar la aprobación de un máster propio para la Escuela de Enfermería Povisa de Vigo asienta a la Plataforma Procampus en la idea de que Ourense quedará marginada en la creación de la nueva Facultad de Enfermería de la Universidad de Vigo.

La decisión de poner en marcha un máster de Enfermería vinculándolo a la Facultad de Fisioterapia de Pontevedra generó las primeras protestas de la Plataforma Procampus de Ourense y el hecho de que ahora se tramite otros estudios de posgrado propios para la es-

cuela de Povisa es, según apuntan, un nuevo varapalo para las aspiraciones de Ourense en el ámbito de la formación sanitaria ya que sería el único de los tres campus sin máster.

«En Vigo y Pontevedra se acaban de construir dos hospitales nuevos, mientras en Ourense seguimos con remiendos al de hace 50 años. Una de las motivaciones para el plan de centralización de los estudios de Enfermería en Pontevedra es darle uso a su antiguo hospital provincial. ¿Cuáles son los planes para Ourense?» se preguntan desde la plataforma. «La única solución mínimamente decente a estas alturas es que la Xunta proceda de oficio a la creación de una Facultad de Enfermería de Ourense», dicen.



Cita con el empleo. La feria Empregolncampus facilitó a los universitarios ourensanos contactar con los departamentos de selección de personal de 70 empresas y entidades. SANTI M. AMIL